



GETTY IMAGES, VALERY HACHE/AFP VIA GETTY IMAGES/REBEKAH GODDARD/LA TROMPETTE

Un scandale nazi choque l'Allemagne

- Josue Michels
- [02/01/2026](#)

L'armée allemande enquête sur des incidents survenus dans son régiment d'élite de parachutistes, impliquant une consommation excessive d'alcool et de cocaïne, des saluts à Adolf Hitler et une possible fête nazi.

Ces conclusions, publiées pour la première fois par le *Frankfurter Allgemeine Zeitung* le 29 décembre, ont bouleversé l'Allemagne. Mais compte tenu de la militarisation rapide de l'Allemagne, elles devraient choquer le monde entier.

- L'enquête implique plus de 200 accusations pénales et disciplinaires impliquant 63 personnes.
- Au moins 30 personnes sont accusées d'actes d'extrémisme de droite et d'antisémitisme.
- Une vingtaine de militaires ont déjà été renvoyées de la Bundeswehr et d'autres se sont vu interdire le port de l'uniforme.

Sachant que les forces armées allemandes ne comptent que 4 400 parachutistes, ces révélations sont étonnantes. Il ne s'agit là que des incidents qui ont été révélés. Combien d'autres sont toujours cachés ? Et combien d'autres soldats étaient au courant de ce qui se passait, mais sont restés silencieux, ou ont été des sympathisants ?

« Lorsque nous avons découvert ce qui se passait à Zweibrücken, nous étions pratiquement incapables de parler », a déclaré au FAZ Harald Gante, commandant de l'armée de terre allemande. « Par les événements eux-mêmes, mais aussi par la façon dont ils ont été gérés. »

Euronews a écrit : « L'unité d'élite de la Bundeswehr aurait permis qu'une culture de comportements inappropriés persiste pendant des années, telle que l'antisémitisme, les agressions sexuelles et les rituels violents. »

L'histoire témoigne des cas similaires :

- En 2020, une unité d'élite des forces spéciales allemandes s'est livrée à un comportement d'extrême droite suffisant pour que l'unité soit entièrement démantelée.
- En 2021, des membres d'un peloton stationné en Lituanie ont chanté une sérénade d'anniversaire pour Hitler, au milieu d'allégations plus larges d'agressions sexuelles et d'insultes accompagnées de slogans racistes.

Dans chaque cas, les rapports révèlent une incroyable tolérance de la part des officiers supérieurs.

L'Allemagne cherche à augmenter son armée de plusieurs dizaines de milliers de personnes. Il sera alors plus difficile d'éviter l'introduction de sympathisants nazis dans ses rangs et d'empêcher la radicalisation des troupes. Si la guerre éclate, l'Allemagne interdira-t-elle à ses soldats radicaux de se battre, ou les autorisera-t-elle à revenir dans ses rangs ?

Les nazis qui ont commis les crimes horribles de la Seconde Guerre mondiale étaient des êtres humains, mais un état d'esprit radical et l'usage fréquent de drogues les ont transformés en monstres.

Après la guerre, les Alliés ont évalué les horreurs des camps de concentration et la cruauté de la guerre nazie. Ils se sont engagés à ne jamais laisser cela se produire à nouveau. Pourtant, leur engagement a échoué. L'Allemagne se militarise et son passé nazi renaît, [tout comme l'a prophétisé la Bible](#).